

20.12.2005 - 12:35 Uhr

Un an après le tsunami en Asie du Sud: Caritas s'engage à hauteur de 111,2 millions de francs

Lucerne (ots) -

Le 26 décembre, cela fera tout juste un an qu'un tsunami dévastateur a frappé l'Asie du Sud. D'après les chiffres officiels, la catastrophe a coûté la vie à 226 500 personnes et laissé 2,3 millions de sans-abri dans le besoin. Elle a suscité un immense élan de solidarité dans le monde entier. La phase de reconstruction a succédé à celle des secours d'urgence. En Inde, au Sri Lanka, en Indonésie et en Thaïlande, Caritas Suisse, avec la participation financière de la Chaîne du Bonheur, répare des maisons, des écoles, des puits, et développe des activités génératrices de revenu. Ses programmes, échelonnés sur quatre ans, se montent à 111,2 millions de francs.

Inde

Dans un premier temps, 6000 familles de la région d'Eluru, dans l'Etat indien de l'Andhra Pradesh, ont reçu des denrées alimentaires, des ustensiles de cuisine, des couvertures et des médicaments. En outre, Caritas aide la population de 15 villages à réparer 1619 bateaux et 1334 filets, ainsi qu'à remettre en état 93 installations de production du sel.

Dans le district de Kanyakumari, Caritas a apporté une aide d'urgence dans cinq villages dévastés par le tsunami. Les sinistrés ont notamment obtenu des denrées alimentaires, des articles d'hygiène et des ustensiles de cuisine. Des installations sanitaires ont été mises à leur disposition. Un programme de soutien psychologique adapté à la culture locale a en outre été proposé pour aider les gens à surmonter leur traumatisme. Après la remise en état de 700 maisons partiellement endommagées, il est prévu d'en reconstruire entièrement 600 autres, dont 200 seront à disposition un an exactement après le raz-de-marée. Le soutien a également porté sur l'intégration sociale et le regroupement des forces dans le domaine de l'économie locale, ainsi que sur la formation pour les groupes particulièrement vulnérables. Quatre centres de conditionnement de poissons ont été remis en état et 55 petites entreprises reconstruites. Caritas a aussi aidé 33 familles à redémarrer leur production de noix de coco qui avait souffert du sel rejeté par la mer.

Engagement de Caritas pour les victimes du tsunami en Inde: 29,7 millions de francs

Indonésie

Dans la ville de Meulaboh, Caritas Suisse construit 1500 maisons pour les habitants du littoral qui ne peuvent plus retourner dans leur quartier. Les travaux commenceront probablement au printemps prochain, dès que les questions de propriété foncière seront définitivement clarifiées. C'est déjà le cas dans la région de Singkil, où la construction de 1050 maisons a démarré.

Dans un premier temps, 2000 matelas et 1000 cuisinières ont été distribués à Meulaboh. Par ailleurs, 2000 puits ont été assainis pour les rendre à nouveau utilisables. Comme l'eau salée s'est infiltrée jusqu'à environ 100 mètres de profondeur, la ville doit être équipée d'un nouveau raccordement d'eau potable. Des mesures sismiques et géoélectriques ont donc été effectuées pour la construction de sept points d'eau. Les forages commenceront prochainement. Enfin, il s'agit de bâtir un hôpital de district et de meubler un orphelinat qui a été reconstruit.

Engagement de Caritas pour les victimes du tsunami en Indonésie:

54 millions de francs

Sri Lanka

Les secours d'urgence ont inclus la distribution de 4655 équipements de cuisine et literies, ainsi que de 351 lots d'outils. A l'heure actuelle, 25 bateaux ont déjà été remplacés, 40 autres réparés et 3010 filets de pêche distribués. L'oeuvre d'entraide a dressé 350 unités de logement où les gens vivront quatre ans au maximum. Elle a aménagé 42 latrines, quatre entrepôts et cinq centres de réunion. A Trincomalee, 50 maisons sont terminées pour la fin de l'année et 500 autres sont en cours de restauration. Il est prévu d'en bâtir encore 1000 d'ici la fin de 2007, dont un certain nombre de bâtiments publics tels que des écoles et des centres de soins.

Engagement de Caritas pour les victimes du tsunami au Sri Lanka:
24,8 millions de francs

Thaïlande

Dans la région située à la frontière des provinces de Phang-Nga et Ranong, 293 ménages bénéficient d'un soutien complet. Caritas remet sur pied 86 entreprises de pêche et répare 10'000 nasses. Des garderies sont proposées pour les enfants dont les mères travaillent à la reconstruction. Dans le village de Moo 7, près de Bang Sak, Caritas permet à 177 enfants d'aller à l'école; elle prend en charge l'achat des uniformes scolaires, des livres, ainsi que les frais de transport et de repas.

Engagement de Caritas pour les victimes du tsunami en Thaïlande:
2,7 millions de francs

Vous trouverez des images à télécharger sur le site www.caritas.ch, rubrique presse/ communiqués de presse/ aide à l'étranger.

Contact:

Odilo Noti
Responsable du Secteur Communication
Tel. +41/79/686'87'43

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100502161> abgerufen werden.